



No.5 2020.9.25 fri.

## 2学期もお願い致します。

**他** 校よりもちょっと長めの夏休みを経て、8/19（水）より2学期がスタートしています。先日は、全校での大きな行事である「校庭運動会」を終えるこ

とができました。全校での大きな行事は、令和2年度になってからは初めてのこと。次は「校内音楽会」に向けて少しづつ準備を進めていきます。

さて、2学期の始業式には、これから学校生活を見通して、末石校長先生から校内放送にて次のようなお話をありました。《要旨》

.....

2学期始めの日の今日、お話する内容は3つ。1つ目は、コロナのこと。2つ目は、目標を立ててがんばること。3つ目は、毎日の生活をつくること、です。

長野県内でも、コロナ感染が広がっています。誰がいつ罹ってしまってもおかしくない状況です。うがい、消毒、手洗い、換気、ソーシャルディスタンスに気をつけて生活していきましょう。また、マスクをした生活はこれからも続きます。みなさん、マスクはしていますか。マスクをする理由は2つ。1つはコロナがうつらないため、もう1つはコロナをうつさないためです。しかし、熱中症になってはいけませんので、苦しいときは外してください。そのと

きは周りの人との距離をとるようにしてくださいね。コロナは誰でも罹る病気です。これから先、知っている人が罹るかもしれません。罹りたくて罹る人はいません。ですから、うわさ話などをして、その人を冷やかしたり悪く言ったりするようなことがあってはいけません。

大相撲の7月場所をテレビで見ました。先場所は、かつて大関にまでなった経験のある力士たちががんばりました。なかでも注目していたのは4人。照ノ富士、栃ノ心、琴撰菊、高安です。照ノ富士が優勝しました。照ノ富士はかつて大関にまでなったものの、たくさん負けて序二段という下の番付まで落ちてしまいました。大関から陥落し、すぐにでも辞めたいと思いました。ケガや病気にも悩まされました。普通は落ちたら嫌になります。でも、あきらめずに相撲を続けたのです。先の場所では、見る人に勇気を与える相撲をとろうと考えていたそうです。あきらめずにがんばることはすばらしい。この2学期は、目標を立てて自分をあきらめないということを頭に置いてがんばってほしいと思います。

教室前の廊下には、夏休み中につくったみなさんの作品が展示されていますね。どれもすてきな作品です。図工の作品づくりは楽しいですよね。「こんな作品にしようかな」と悩みながらつくるから、できたときの喜びが大きくなるでしょう。一日一日の生活も図工の作品と同じ。「これをこんなふうにしたい、この勉強をこんなふうにしたい」と、みんなで知恵を出し合ってつくり上げてほしいと思います。この夏休み中に、6年生は佐渡に行きました。東京はやめて、みんなで考えてみんなで佐渡に決めました。二泊三日、みんなで協力して過ごしました。1～5年生のみんなに修学旅行はありませんが、どうすれば楽しく充実した一日になるか、みんなで考え、協力し合い、思いやりをもって過ごしてほしいと思います。89日間の長い2学期、

運動会や音楽会、スケート教室などがあります。楽しく充実した毎日を自分たちでつくり上げていってください。



## 二泊三日の佐渡を満喫。

令和2年度の修学旅行は、佐渡島へ二泊三日の船旅でした。首都圏を除いて、感染症状況がある程度落ち着いていた7月下旬、7/29(水)～31(金)に6年生9名は村から出していただいたバスに揺られて、一路直江津港へ。初日は、初めて乗るジェットフォイルが佐渡へ到着すると、ほどなくしてシーカヤック体験。2日目は佐渡歴史伝説館と佐渡金山を見学し、ジェットスキーにバナナボート、そしてシュノーケリングで海に潜りました。3日目は砂金取り体験をしたあと、お土産を買って本州に戻り、上越市立水族博物館でイルカショーを楽しみ、無事、南相木村に帰ってまいりました。あっという間の3日間。佐渡を満喫、充実のすばらしい修学旅行でした。



⑨佐渡の自然や文化を3日間に凝縮して体験。

## 秋のPTA作業。

9月に入って、朝夕が涼しくなり始めた南相木村(9月の初旬は、全国的にかなりの残暑でした…).去る9/5(土)に秋のPTA作業が実施されました。ちょっぴり心配された雨も降らず、日差しも強く照りつけることはなく、作業をするにはちょうどよい空模様だったのではないでしょうか。

当日は早朝6:00から、保護者の皆様、村内各地からお越しくださったボランティアの皆様、みど

りの少年団児童、学校職員が、約1時間の作業に汗を流しました。作業内容は草刈りを中心に、校庭や器具庫の整備も実施。草刈りでは校舎周辺や校庭周辺をきれいにしていただき、これで気もちよく運動会に突入…という環境が整いました。

本年度のPTA作業はこれで終了となります。6月に続いてたいへんお世話になり、本当にありがとうございました。

## 特別ゲストの運動会。

運動会が中止になる学校もあるなか、南相木小学校の校庭運動会は、9/19(土)に無事に開催することができました。種目数やお呼びするご来賓を縮小したり、県外からの来客を制限させていただいたりといったことはありましたが、保護者の皆様や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげでこの日を迎えることができました。本当にありがとうございました。

当日は、南相木音頭のタイミングで驚きのスペシャルゲストが登場(開会式での村長様の予告どおり)! 初のお披露目となった「ちょっくらさん」は、子どもたちにも大人気でした。忘れられない運動会です。

かけっこ・短距離走、低高学年それぞれの表現、児童会種目の玉入れ、そして全校リレー…。子どもたちの全力が秋の空にまぶしい令和2年度の校庭運動会でした。⑩



⑩音頭の列に加わるちょっくらさん。後ろに浅野前校長先生。